

## Schweizer Meisterschaften Juniorinnen 2019

Der diesjährige Saison-Höhepunkt fand am 1./2. Juni in Neuchâtel statt. 18 Turnerinnen aus unserem Verein konnten sich qualifizieren, zudem durfte ein Mädchen nachrücken. Laura Betschart gewann im stark besetzten P2 die Silbermedaille, eine herausragende Leistung. Nicht alle hatten das Wettkampfglück auf ihrer Seite, aber wir sind dennoch sehr zufrieden zurückgekehrt.

### **P1: von 48 Startplätzen konnten wir 7 (!) für uns beanspruchen**

Die 48 besten P1er von total 232 Turnerinnen haben sich qualifiziert. Wir haben uns fantastische sieben Startplätze gesichert und mit Janaina und Louisa auf Rang 16 und 18 hatten wir sogar zwei Mädchen in den Top 20.

Am Wettkampf erzielten wir folgende Ergebnisse:

- 22. Rang Louisa**
- 30. Rang Alea**
- 31. Rang Giulia**
- 32. Rang Janaina**
- 33. Rang Aylin**
- 41. Rang Dalila**
- 43. Rang Aurora**

Das Trainerteam ist speziell stolz, dass von unseren 14 Übungen am Balken und Boden zwölf mit der höchsten Ausgangsnote 5.5 bewertet wurden.



### **P2: Neben der Tatsache dass wir auch hier 7 Startplätze sicher konnten, wird Laura unerwartet VIZE-CH-MEISTERIN!**

Von total 123 P2-Turnerinnen dürfen die besten 48 an der Meisterschaft teilnehmen. Aus Zürich-Oerlikon haben sich hervorragende sechs Turnerinnen qualifiziert, davon vier Mädchen in den Top 24, womit sie in der zweiten und stärkeren Abteilung starten durften.

Laura und Samantha stehen in ihrer ersten Saison im P2 mit Rang 13 und 17 sogar in den Top 20. Auf dem sehr guten Platz 30 steht Martina, die allerdings aufgrund der Alterslimite nicht starten durfte. Melanie hat die Qualifikation leider ganz knapp um 1 Punkt resp. 3 Ränge verpasst, durfte jedoch aufgrund von Abmeldungen doch starten.



Fast alle sieben Turnerinnen konnten sich rangmässig am Wettkampf steigern:

**2. Rang und VIZE-CH-MEISTERIN Laura (11 Ränge gesteigert)**

**14. Rang Samantha (3 Ränge gesteigert)**

**19. Rang Katie (3 Ränge gesteigert)**

**24. Rang Sofia (3 Ränge gesteigert)**

**25. Rang Leandra**

**29. Rang Emi (5 Ränge gesteigert)**

**47. Rang Melanie**

Herzliche Gratulation zu dieser unfassbar tollen Teamleistung. Insbesondere Laura hat eine unglaubliche SMJ geturnt. Nervenstark holte sie am schwierigsten Gerät, dem Barren, die

Tageshöchstnote mit fantastischen 14.45 Punkten und zeigte am Balken eine Übung ohne Wackler, bravo Laura.



### **P3: Emma kann leider aufgrund einer Verletzung nicht starten**

In dieser kaderdominierten Kategorie qualifizieren sich nur noch 32 Turnerinnen. Emma schaffte es in ihrem ersten Jahr P3 gleich auf Rang 27, konnte aber wegen einer Verletzung leider nicht starten.

### **P4-A: Chiara, die letztjährige P3-Siegerin, kann ihren Erfolg nicht wiederholen**

Im P4-Amateur sind es dann sogar nur 24 Turnerinnen, die einen Startplatz bekommen. Chiara qualifizierte sich auf dem hervorragenden 9. Rang. Jasmin durfte auf dem 25. Rang als erste Reserveturnerin auf ein Nachrücken hoffen, dieser Wunsch blieb allerdings unerfüllt.

Chiara ging stark geschwächt an den Start, zwei Verletzungen hinderten sie schon während der ganzen Saison, das Training wunschgemäß absolvieren zu können. Sie sammelte aber wertvolle Erfahrungen und wird ihr Potential hoffentlich 2020 wieder voll ausschöpfen können.



#### **P4: Silbermedaille für Aimée und Yuki**

Im P4-Elite sind automatisch alle Kadermitglieder teilnahmeberechtigt. Aimée und Yuki haben sich aber nicht nur wegen ihrer NWK-A-Zugehörigkeit qualifiziert, sie belegen aufgrund ihrer Wettkämpfe in dieser Saison den 1. und 2. Rang auf der Liste. Herzliche Gratulation! Leider gelang dann beiden Turnerinnen kein fehlerloser Umgang, weshalb sie in der Einzelwertung nicht auf dem Podest standen. Eine Medaille durften sie aber in der Teamwertung entgegennehmen.



#### **P5: Gerätefinal für Anna**

Anna hat auch dieses Jahr - zum siebten Mal in Folge - ihr Können an der SMJ gezeigt. Wir haben uns gefreut, in der höchsten Juniorinnenstufe vertreten zu sein. Anna präsentierte wie immer sehr elegante und ausdrucksstarke Übungen. Zudem konnte sie sich noch für den Gerätefinal der besten sechs am Sprung qualifizieren. Herzliche Gratulation!

